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Aos sete dias do mês de março de 2023, reuniram-se na sede da Subprefeitura de Pirituba/Jaraguá, 
os conselheiros empossados nos cargos de Conselheiros Titulares e Suplentes abaixo relacionados: 
NATASHA CERETTI MARIA   TITULAR 
SÉRGIO ALEXANDRE LEMOS MORBIN TITULAR 
Estavam também presentes os representantes da Subprefeitura de Pirituba/Jaraguá, demais 
secretarias e munícipes: 
ALEX SANDER NOGUEIRA   GOV. LOCAL – SUB-PJ - COORD. TITULAR 
AYRTON LEONARDO DINIZ DA SILVA SMS-PAVS 
BRUNA CAROLINA M. DAL FABBRO SMADS – CONS. TITULAR 
FABIO DE NOVAES SANTOS  SUP.ESPORTES - SUB-PJ – COORD. SUPLENTE 
VALDEIR GERALDO DOS SANTOS MUNÍCIPE 
YASMIN MAYARA DE O. GARCIA  SMS-PAVS 
Justificou a ausência a seguinte conselheira: 
SUÊRDA APARECIDA DOS S. MACEDO TITULAR 
Abertos os trabalhos, o sr. Alex Sander Nogueira, Coordenador Titular do CADES PJ, deu boas-
vindas aos conselheiros, registrou a presença de todos e fez a leitura da ata anterior. Após as 
apresentações, entrou-se nas demandas do dia, a saber: o sr. Alex informou que a SVMA aprovou o 
projeto sobre educação ambiental no Parque Pinheirinho D’água e também se mostrou favorável em 
contribuir com a construção da horta na UTI – Sub PJ. Em relação as outras demandas 
apresentadas no CADES, todas foram encaminhadas e aguardam resposta dos órgãos 
competentes. A sra. Natasha questionou sobre o projeto de horta pedagógica no Instituto Federal. O 
sr. Alex informou que assim que o novo subprefeito assumir, daremos continuidade ao projeto. A sra. 
Bruna informou que a FUNAI não tem conhecimento sobre os projetos de melhorias na Aldeia 
Jaraguá, que foram propostos anteriormente em reunião do CADES. O sr. Alex afirmou que o 
CADES deve trabalhar para a melhoria da qualidade de vida dos indígenas e estar em acordo com a 
FUNAI. Também lembrou que o CADES não pode se desvirtuar do seu propósito inicial e sempre 
trabalhar com o consenso de todos os conselheiros. O sr. Valdeir complementou dizendo que além 
da FUNAI, o Parque Anhanguera também deve ser avisado sobre as intervenções ambientais 
realizadas na Aldeia Jaraguá. O sr. Alex sugeriu que o CADES participe e acompanhe a construção 
da praça na Rua Capitão Oliveira Carvalho. Demandas apresentadas na reunião: o Sr. Ayrton 
solicitou corte de mato na Travessa Nagib Barakat. O sr. Valdeir solicitou vistoria na Rua Dom Pedro 
de Mustre Portugal, onde moradores de rua estão montando barracas próximas ao córrego e 
jogando entulho no mesmo. A sra.  Bruna informou que a SMADS faz abordagens frequentes no 
local, para oferecer acolhimento às pessoas. A sra. Yasmin questionou sobre as vistorias nos bares 
da Avenida Um. O sr. Alex informou que foi feito um levantamento para caçar as licenças desses 
estabelecimentos. Sem mais a ser tratado, o Coordenador Titular Alex Sander Nogueira encerrou a 
reunião e designou a mim, Tatiane Aparecida Vicente para redigir a presente ata. 


